

# Rottenberg vergisst das Wichtigste

**Volleyball:** Regionalliga-Frauen der Eintracht unterliegen 1:3 – Trennfurter Männer annähernd optimal gestartet

**Volleyball-Regionalliga Süd/Ost, Frauen: TSV Eintracht Rottenberg – TV Planegg-Krailling 1:3 (15:25, 25:23, 10:25, 14:25).** – Beim zweiten Heimspiel vergaßen die Rottenberge-rinnen einiges. Die Flyer wurden verspätet geliefert, der Kuchen blieb fast in der Küche stehen und das Wichtigste wurde auch vergessen: zu gewinnen.

Der zuvor noch ungeschlagene Gast Planegg-Krailling blieb auch gegen die Eintracht siegreich. Das Spiel begann, jedoch ohne die Angels, so hatte man zumindest das Gefühl. Die Gastgeberinnen lagen schnell 2:7 zurück. Im Angriff dominierte eindeutig der TV, entschied auch lange Ballwechsel für sich und gewann Satz eins mit 25:15.

Im zweiten Durchgang erwachten die TSV-Frauen von Beata Nolte. Deutlich verbesserte sich der Kampfgeist, im Angriff überzeugte Mareike Bühl mit Überraschungspunkten und eine Aufschlagserie von Celine Rausch brachte wichtige Punkte. Der Satz ging mit 23:25 an die »Angels«. In den Sätzen drei und vier gewannen die Gäste ihre Dominanz zurück, Rottenberg hatte mit 10:25 und 15:25 das Nachsehen.

Am nächsten Heimspieltag wird Rottenberg seine Fans erstmals in der Hösbacher Landkreishalle empfangen. Gegner ist der TSV Deggendorf.



Rottenbergs Volleyballerinnen – hier im Bild Sabrina Lautenschläger (links) und Nicoletta Mergenthaler – stemmten sich erfolglos gegen Planegg-Krailling (rechts Sabine Timmer).

Foto: Björn Friedrich